

## ÉDITORIAL

Depuis l'ouverture de nos douches, le 18 mai dernier, nous avons vu pas mal de monde : des grands, des petits, de tous les âges, de toutes les couleurs, de toutes nationalités, de toutes religions, peu d'enfants, peu de femmes. À ce jour, près de 4500 douches ont été prises... Presque autant de machines à laver ont tourné. C'est bien la preuve que notre projet a eu raison d'exister.

Entre temps, ça écrit, ça dessine, ça lis et relis, ça corrige pour pouvoir sortir un magazine de qualité.

Parmi les articles et témoignages poignants, vous vous régalez en lisant l'article d'El Bekkaye, qui nous mène dans les méandres des administrations. Alem nous parle de l'association HOB0 et Virginie nous raconte comment elle est tombée à la rue par amour.

Bonne lecture.

Aube Dierckx

## CONTENU

- |   |  |
|---|--|
| <b>02</b> HOB0, CRÉATEUR DE TALENTS                           | <b>06</b> DOUBLE PAGE : L'OISEAU MIGRATEUR - 07            |
| <b>03</b> MES CHEMINS DE TRAVERSE : LA FIN L'HUMOUR DE CHRIST | <b>08</b> « IL N'Y A PAS D'AMOUR ENTRE TOUS LES ROUMAINS » |
| <b>04</b> JE VEUX T'ÉCRIRE DIEU UNE JOURNÉE À OSTENDE         | <b>09</b> UNE VIE À LA RUE                                 |
| <b>05</b> L'ART DE LA MUSIQUE L'ÉCHIQUEUR ET MOI              | <b>10</b> KRANT ZONDER PAPIEREN IN ZÜRICH - 12             |



Hobo

## Hobo, créateur de talents



Photo : Alem Abdelkader

HOB0 est une ASBL très populaire à Bruxelles et aussi une porte qui mène à BX Bruxelles (club de foot créé par la jeunesse bruxelloise).

HOB0 offre de l'aide et des activités aux sans-abris.

Parmi ces activités, le foot, qui est le sport plus populaire au monde. On distingue deux équipes : les Jallez-Jallez et les Barons

Chaque équipe s'entraîne une fois par semaine.

La pratique de ce sport se fait de façon insouciant.

HOB0 s'occupe du matériel nécessaire comme les balles, l'équipement et la salle.

Chez HOB0, nous travaillons également des compétences utiles telles que : venir à temps et suivre les instructions afin de nous permettre un bon fonctionnement en groupe.

La structure du jeu de foot et les entraînements permettent d'apprendre pas à pas, non seulement le football lui-même, mais aussi les attitudes mentionnées. C'est aussi une belle occasion pour les jeunes d'élargir leur réseau social, y compris grâce aux matchs organisés avec les autres ASBL qui ont aussi une équipe de football (Pigment, Chez nous-Bij ons, Jamais sans toit, etc.)

En conclusion, le football est un médium excellent pour réaliser ces objectifs et aussi l'occasion idéale de donner une nouvelle tournure à leur vie en s'adonnant activité qu'on aime beaucoup.

Alem Abdelkader

<http://hobosite.be/fr/presentation>